

Für Rotes Kreuz engagiert

red. NEUSTADT/NA-CKENHEIM Die Verdienstmedaille des Landes Rheinland-Pfalz hat **Arnold Stallmann** aus Nackenheim erhalten. Der Präsident der Struktur- und Genehmigungsdirektion Süd, Dr. Klaus Weichel, unterstrich die langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeiten des 53-Jährigen und lobte das „vorbildliche Wirken zum Wohle der Allgemeinheit“.

Stallmann gehört seit 1966 als aktives Mitglied dem DRK-Ortsverein Nackenheim an. 1967 war er an der Gründung einer Jugend-Rot-Kreuz-Gruppe beteiligt und konnte viele Jugendliche für die Arbeit innerhalb dieser Gruppe gewinnen. In den Folgejahren engagierte er sich als Schriftführer, Zugführer und Bereitschafts-

führer und als Mitarbeiter in der Beratungsstelle des Katastrophenschutzes. 1989 wurden DDR-Übersiedler und Asylbewerber vom DRK-Ortsverein betreut. Zwei Jahre später wurden auf seine Initiative hin eine Schnelleinsatzgruppe sowie eine Rot-Kreuz-Gruppe in Bodenheim gegründet. 1993 erfolgte die Erweiterung des Ortsverbandes von Nackenheim auf die Verbandsgemeinde Bodenheim. Unter maßgeblicher Beteiligung von Arnold Stallmann wurde schließlich in den Jahren 1997 und 1998 das DRK-Heim umgebaut und erheblich erweitert.

Im Jahre 2001 wurde der Geehrte zum Ehrenbereitschaftsleiter ernannt und zum stellvertretenden Vorsitzenden des Ortsvereins gewählt.